



Preise für junge Musiker

Oberkirch (red/pak)
Am Landeswettbewerb
»Jugend musiziert 2018«
in Bietigheim-Bissingen
nahmen auch zwei Schü-
ler der Musikschule Zeno
Peters aus dem Renchtal
erfolgreich teil. Beide sind
Musiker der Stadtkapelle
Oberkirch. Johann Kasper
(Oberkirch/Klarinette/

Altergruppe vier) erreichte
mit 23 Punkten einen
ersten Platz und darf
zum Bundeswettbewerb
»Jugend musiziert« im Mai
nach Lübeck reisen. Mar-
la Munz (Oberkirch/Saxo-
phon/Altersgruppe zwei)
errang mit 18 Punkten
einen dritten Preis.

Foto: Zeno Peters